

Santiago, 4 de Enero de 1959.

Señor
Jorge Chah,
Director de "La Libertad".
Presente.

Estimado Jorge,

¿deberé ocuñtarte lo que he lamentado que La Libertad no haya dispuesto de espacio suficiente -apenas una página- para publicar íntegro el mensaje del Presidente del P.D.C.? Hubo sin embargo para destacar el encontrón que un ciclista dió a la abuelista de Egle Martín, y la falta de bikinis en nuestras tiendas... No es por tratarse de algo mio; a pesar de ello no puedo dejar de protestar. Son cosas que no me explico.

¿Y qué he de decirte del resumen que se hizo? Simplemente se corrió tijera, y muchos párrafos de la mayor importancia para explicar la orientación del Partido fueron omitidos.

¿Sucederá esto siempre?

En fin. Ya no sacamos nada con quejarnos. Ya la cosa no tiene remedio. Y al fin y al cabo no es demasiado grave.

Como Presidente del Partido, me importa fundamentar y dar a conocer su línea. Y para que no se nos tergiversen, es menester exponer íntegras estas explicaciones, y no truncas. Para eso ya teníamos con El Mercurio.

Te envío un artículo de redacción, firmado con pseudónimo, comentando el planteamiento que me parece fundamental en nuestra posición. Ignoro si merecerá el beneplácito del Diario o de su dirección, pero solicito al viejo amigo y camarada que le de cabida. Como estoy enfermo en cama y al parecer tengo para varios días, dispondré de tiempo para escribir y a este artículo seguirán otros. Confío en que encontrarán cabida en las columnas de La Libertad, porque tenderán a ir explicando -no ya en comentarios al Mensaje de Año Nuevo- la conducta del P.D.C. frente a las críticas que se formulan.

Muy cordialmente tu affmo.